
　今、白岡駅・新白岡駅の駅長は、
久喜駅長が兼務している。①両駅
の管理運営状況及びJRの動きを
把握しているのか。②①に対し、
市はどう対応しているのか。③①
に対し、市民はどう対応するべき
なのか。その対応方法を市は、市
民にどう周知しているのか。

　①両駅の駅業務が久喜駅長の管
轄下になったと報告を受けている。
②改札係員不在時間帯の短縮及び
改札係員不在時の安全対策の充実
を継続して要望している。③ＪＲ
東日本の問い合わせ先などについ
て、広報しらおかや市公式ホーム
ページ等で周知していく。

　請願者である協議会については、
議会において請願が採択されたこ
とから、市では協議会の経緯など
の確認を行うことは考えていない。
しかしながら、今後も路線バスの
運行予定事業者のみならず、必要
に応じて協議会からの聞き取りも
行っていく。

問 白岡駅・新白岡駅の
状況と対応を問う 答 公共交通について市民に

周知していく

　子どもを犠牲にし、教員を守る
ために学校はあるのか。いじめや
教員による不適切指導で傷ついた
子ども達を救うのは、誰なのか。
教育委員会点検・評価報告書に記
載された言葉どおり、市民への説
明責任を果たし、教育長は子ども
達を守る姿勢を見せてほしい。

　学校は、子ども達のためにある。
いじめや教員による不適切指導で
傷ついた子ども達のため、校長が
教員に、教育委員会が校長や教員
に対し指導を行う。子ども達のた
めという原点に立ち返り、教育委
員会が学校、保護者、地域、関係
機関等と連携し対応していく。

問 誰のための
学校教育なのか 答 子ども達の今や未来の

ために学校はある

　４月から９年間停止していたが
再開された。現在もこのワクチン
による重篤な副反応で苦しんでい
る被害者は多い。９年の間にワク
チンの成分に変化があり、副反応
に対する治療法が確立したから再
開したのか。なぜこのタイミング
なのか。市は立ち止まる勇気を。

　国の専門家会議で、ワクチンの
安全性に特段の懸念がなく、接種
の有効性が副反応のリスクを上回
ると認められたため、勧奨が再開
された。市は、対象者や保護者が
接種のメリット、リスクをしっか
りと検討・判断できるように、十
分な情報提供に努めていく。

問 子宮頸がんワクチンの
再開について

けい

答 メリットとリスクを
十分に情報提供する

問 学校施設の老朽化対策と
質の向上を

ろう かきゅう

答 実行計画を策定し
取り組んでいく

渡辺聡一郎 議員
（新風の会）

篠津小学校

　新型コロナの影響により店舗を
閉店したり、サービスを縮小した
りする事業者が見受けられる。コ
ロナによる市内商店への影響を市
はどのように把握しているか。ま
た、今後はウィズコロナ下で、実
際に市内のお店を利用して頂ける
ような支援策を検討できないか。

　商工会会員の廃業者数や事業所
等賃料補助事業の実績により、コ
ロナ禍で多くの市内商工業者の売
上高が減少し、経営にも大きな影
響が及んでいると認識している。
今後は商工会等と連携しながら、
街バルなど市内商業への振興策を
更に実施していく。

問 新型コロナによる市内
商店への影響は 答 市内商工業者の経営への

影響は大きい

　学校施設の老朽化が進んでいる。
特に篠津小学校は老朽化が著しく、
早急な対応が必要だ。建て替え等
の具体的なスケジュールを策定す
べきではないか。また、トイレの
洋式化はもちろん床のドライ化等
を実施し、「明るく綺麗な」トイ
レ空間を創ることが必要だ。

　個別施設計画では、篠津小学校
を改築する施設として位置付けて
いる。具体的なスケジュールは、
公共施設全体の統合再編計画とし
て実行計画を策定していく。トイ
レ洋式化や床のドライ化等の施設
機能向上についても長寿命化改修
や改築に合せて進めていく。
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36 市農業委員会委員の任命 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ — 同　　意

37 市議会議員及び市長の選挙における選挙運動用自動車の使用等
の公営に関する条例の一部を改正する条例　　 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ — 原案可決

38 市税条例等の一部を改正する条例 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ — 原案可決

39 市教育支援センター条例の一部を改正する条例 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ — 原案可決

40 市文化財保護条例の一部を改正する条例 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ — 原案可決

41 専決処分の承認を求めること（税条例） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ — 承　　認

42 専決処分の承認を求めること（都市計画税条例） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ — 承　　認

43 専決処分の承認を求めること（国民健康保険税条例） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ — 承　　認

44 専決処分の承認を求めること（令和4年度一般会計補正予算
（第２号）） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ — 承　　認

45 東部中央白岡宮代線橋梁築造（上部工）工事請負契約の変更契
約の締結 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ — 原案可決

46

令
和
４
年
度

一般会計補正予算（第３号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ — 原案可決

47
一般会計補正予算（第４号）に対する修正案 × ○ × × × × ○ × × ○ ○ ○ × ○ × ○ × — 否　　決

一般会計補正予算（第４号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ × × ○ ○ ○ × ○ — 原案可決

48 一般会計補正予算（第５号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ — 原案可決

49 水道事業会計補正予算（第１号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ — 原案可決

動議 黒須大一郎総務常任委員長の信任の件 × ○ × × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ × 退
※2
× — 可　　決

※4

動議 黒須大一郎総務常任委員長の不信任及び議員辞職勧告の件 ○ × ○ ○ ○ ○ × × × × × × ○ × ○ 退
※2
○ — 否　　決

※4

動議 江原浩之議長の信任の件 × ○ × × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ × —
※3
× ○ × 退

※2
可　　決

※4

動議 江原浩之議長の不信任の件 取下げ

（○：賛成　　×：反対　　ー：表決なし）

※１　18番　江原浩之議員は議長のため、採決には加わっていません。
※２　自身に関わる議事には参加できないため退席となりました。
※３　江原浩之議長が退席している間は、大島勉副議長が議事の進行を行ったため、採決には加わっていません。
※４　可否同数のため議長職の者が裁決しました。


